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Ata nº 66 da Reunião Ordinária da Assembleia do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão e Cachoeira - CCJ 
Local:  Sala A117 – piso Térreo, Bloco A, campus da UNIVILLE - Joinville/SC 
Data:  29/09/2015  -  Início: 15h18min (devido quórum)  -  Término: 16h15min 
 
Participantes: 

1. ISARP – Marisa Koch 
2. APROÁGUA – Marli Fleith Sacavem 
3. ROTARY – Edson Trapp 
4. SDS – Rui Batista Antunes 
5. SINDIFTJ – Anderson Venturi 
6. INFRASUL – Fábio Maciel Pinto 
7. SINDIPEDRAS – Gabriel Klein Wolfart 
8. SEMA – Juarez Tirelli 
9. UDESC – Virgínia Grace Barros 
10. SDP – Maria Roberta Dourado Moutinho 
11. AMAE – Rafael Ribeiro 
12. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
13. FMDR25 – Valério Schiochet 
14. AJAQ – Roberto Struck 
15. UNIVILLE – Therezinha Maria Novais de Oliveira 
16. CAJ – Claudia Rocha 
17. IPPUJ – Lia Dalva Alves Barraca 
18. SE – Rosimar Figueiredo Pereira 
19. APREMA – Sergio Duprat 
20. SEPROT – Maiko Richter 
21. CELESC – Hélio Luiz 
22. PMA – Nelson Santo Corbani 
23. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
24. CAJ – Helena Dausacker da Cunha 
25. CIDASC – Fernando Wendhausen Rothbarth 
26. FATMA – Afrânio Montandon Ladeira 

 
Ouvintes: 

1. Cesar Rodolfo Seibt - SDS 
2. Euclides Paterno – AJAQ 
3. Adriano Stimamiglio – SEMA 
4. Elzira Maria Bagatin Munhoz – CCJ 
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5. Thobias Lewke – SESA – GARUVA 
6. Wellington Silva Bardo - UNIVILLE 

 
Ausências Justificadas: 

1. Flávio Pavlov da Silveira – MPF (correspondência) 
 
ASSUNTOS DISCUTIDOS: O Presidente – Adriano Stimamiglio, abriu a reunião, saudou os 
presentes, apresentou a pauta do dia e confirmou entre os presentes o recebimento via 
correspondência da ata referente à última reunião (nº 65, datada de 17 de março de dois e 
quinze), dispensando assim a leitura da ata que foi aprovada de forma unânime. Dando 
sequência à reunião, foram apresentados pelo Sr. Presidente os itens da pauta:  2) Recursos 
FEHIDRO:  Prestação de Contas – FEHIDRO/2014: foi apresentado o relatório Sintético Geral e 
informado que a prestação de contas foi enviada em 07/07/15 e baixada do sistema da SDR 
em 17/08/2015. Foi apresentado o Projeto FEHIDRO/2015 – Operacionalização e 
Fortalecimento, no valor de R$ 208.914,72, já aprovado e tramitando na SDR – Secretaria de 
Desenvolvimento Regional Joinville, aguardando a liberação do recurso. Foi também 
apresentado o Projeto FEHIDRO/2015 – Gestão de Dados Hidrológicos das Bacias dos Rios 
Cubatão e Cachoeira, no valor de R$ 63.000,00, aguardando liberação da SDS. 3) Recursos 
SISMMAM/FMMA:  foram apresentados os projetos – Diagnóstico de Flora e Fauna Associada 
às Matas Ciliares da Bacia Hidrográfica do Rio Cachoeira, Joinville/SC, no valor de R$ 
160.753,33 e Influência Orográfica na Distribuição de Precipitação Pluviométrica em 
Joinville/SC, no valor de R$ 159.000,00, ambos em fase de adequação dos Planos de Trabalho 
conforme exigências da PMJ/SAP.  4) Termo de Referência – Elaboração dos Planos de 
Recursos Hídricos das Bacias Hidrográficas dos Rios Cubatão e Cachoeira:  o Sr. Presidente 
apresentou a minuta da atual versão do Termo – setembro/15 – que encontra-se em fase de 
elaboração junto a SEMA – Secretaria Municipal de Meio Ambiente, destacando alguns pontos 
principais. Conforme o Sr. Presidente, buscou-se atender o atual escopo dos planos de bacia, 
que ainda deverá ser discutido junto à SDS, e outros órgãos envolvidos. Colocou à disposição 
dos membros o envio eletrônico do documento para quem pudesse contribuir com a sua 
elaboração, faça então o contato com a Secretaria Executiva. O Sr. Rui B. Antunes – SDS, 
sugeriu corrigir para Revisão do Plano do Cubatão, uma vez que o mesmo já existe. Quanto aos 
recursos para contratação, existe uma projeção de R$ 500.000.000, o Sr. Rui B. Antunes – SDS, 
informou que para esta região, face a contrações efetivadas pelo Estado, este valor pode 
alcançar a casa de R$ 1.000.000,00. O Sr. Juarez Tirelli – SEMA comentou que este valor tem 
que ser bem embasado. O Sr. Rui B. Antunes – SDS, enfatizou que a discussão e aprovação do 
Plano de Bacia é uma das funções mais importantes do Comitê e deve haver efetiva 
participação de seus membros e comunidade. O Sr. José Mário Gomes Ribeiro – ACIJ, lembra 
que todos os instrumentos já foram implementados pelo Comitê de Bacia, faltando apenas a 
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efetivação da cobrança no Estado de Santa Catarina. O Sr. Presidente coloca que a Agência de 
Bacia é o órgão executor da Política de Recursos Hídricos e que a sua não existência acaba 
freando as funcionalidades de implementação das ações elencadas no Plano de Bacia. 5) 
Revisão da Composição do Comitê:  o Sr. Presidente informou que houve o encaminhamento 
de correspondência via AR, questionado as entidades faltantes sobre seu interesse em 
continuar membro do Comitê, bem como solicitando a atualização cadastral de entidades que 
não estavam atualizadas. Diante dos efetivos retornos colocou-se aos presentes um status do 
levantamento e a proposta de redução de entidades a fim de garantir um quórum melhorado 
para as próximas reuniões. Foi proposta a exclusão das entidades:  Segmento dos Usuários da 
Água – 1 vaga do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Joinville e 1 vaga do Sindicato Rural de 
Joinville; Segmento da População, Organização e Sociedade Civil – 1 vaga da Associação de 
Moradores do Jardim Paraíso e 1 vaga da Associação de Moradores do Mildau; Segmento dos 
Órgãos do Governo Federal e Estadual – 1 vaga do Departamento Nacional de Produção 
Mineral - DNPM. O Sr. Presidente então colocou em votação a proposta de redução de 
entidades conforme apresentado, e a mesma foi aprovada de forma unânime pelos presentes. 
6) II Seminário de Educação Ambiental do Comitê das Bacias Hidrográficas dos Rios Cubatão e 
Cachoeira – CCJ:  a programação do evento foi apresentada pela Profª Drª Elzira Maria Bagatin 
Munhoz – Coordenadora do Setor de Educação Ambiental CCJ, que convidou aos presentes 
para o evento que acontece nos dias 14 e 15 de outubro de 2015, no Anfiteatro I da UNIVILLE. 
7)  Assuntos Gerais:  o Sr. Presidente apresentou o Calendário de Atividades do Comitê para o 
ano de 2016 e convidou a todos para participarem da IV Conferência Municipal do Meio 
Ambiente de Joinville, no dia 16 de outubro; o Sr. Rui B. Antunes – SDS informou sobre a 
realização do XVII ENCOB – Encontro Nacional de Bacias Hidrográficas, que será realizado em 
Goiania de 05 à 09 de outubro de 2015, e que seria muito importante a presença dos membros 
do Comitê no próximo ano, com recursos do FEHIDRO. Sem que mais ninguém fizesse uso da 
palavra, o Presidente – Adriano Stimamiglio deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada 
a presente ata. 
 

                                                                                    Joinville, 29 de setembro de 2015 
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